

Siège

135 rue de Périole - BP 25211
31079 Toulouse Cedex 5 - France

www.latecoere.aero

Bulletin of 29 June 2020 / Bulletin du 29 Juin

COVID-19: evolution of safety protocols

Since the start of the current health crisis, the group has gradually adapted its prevention plan as closely as possible to the evolution of the pandemic.

While the health situation is improving in some geographical areas, certain measures will be relaxed locally.

Regarding the wearing of a mask, the situation within the group as of June 29, 2020 is as follows:

- Mandatory wearing of a mask: Brazil, Bulgaria, Canada, Mexico, Morocco, India, United Kingdom, United States, Tunisia.
- Non-mandatory wearing of a mask (except for operations or areas that do not allow compliance with a distance of 1m): Czech Republic (from July 1), France, Germany, Japan.

For all countries, we remind you of the importance of preventive measures, in particular the application of barrier gestures and rules of physical distancing, as well as frequent hand washing. It is the responsibility of managers to ensure their strict application.

The evolution of the health risk is monitored daily in order to adapt the prevention plan and reinstate certain measures if necessary.

COVID-19 : évolution des protocoles de sécurité

Depuis le début de la crise sanitaire, le groupe a progressivement adapté son plan de prévention au plus près de l'évolution de la pandémie.

Alors que la situation sanitaire s'améliore dans certaines zones géographiques, certaines mesures vont pouvoir être assouplies localement.

Concernant le port du masque, la situation au sein du groupe à compter du 29 juin 2020 est la suivante :

- Port du masque obligatoire : Brésil, Bulgarie, Canada, Etats-Unis, Maroc, Mexique, Inde, Royaume-Uni, Tunisie.
- Port du masque non-obligatoire (sauf pour les opérations ou les zones ne permettant pas le respect d'une distanciation de 1m) : Allemagne, France, Japon, République tchèque (à partir du 1^{er} juillet).

Pour tous les pays, nous vous rappelons l'importance des mesures de prévention, notamment l'application des gestes barrières et des règles de distanciation physique, ainsi que le lavage des mains fréquent. Il est de la responsabilité des managers de veiller à leur stricte application.

L'évolution du risque sanitaire est suivie quotidiennement afin d'adapter le plan de prévention et de réinstaurer certaines mesures si nécessaire.